

E-Mail Newsletter

für Morgan-Freunde in Nordrhein-Westfalen, Ausgabe 5-2022

Zwischen Himmel und Ähd, Bergischer Kaffeetafel, Pfeffer-Potthast und Currywurst liegt unser Morgan-Land.

Am 14. August starteten wir eine Tour durchs Bergische Land, ca. 100 km auf und ab, organisiert von Christine & Rüdiger.

Der Treffpunkt war um 11.30 Uhr an der Autobahn-Raststätte (Remscheid/Wermelskirchen) Serways Hotel an der A1. Die meisten Teilnehmer waren recht früh, da man ein vorheriges "Pläuschen" mit dem einen oder anderen halten wollte.

Der Anblick der ca. 20 MOR-GAN, die zum Teil an den E-Säulen parkten :-) ... waren für die anderen Besucher der

örtlichen Talsperre auch ein Hingucker und es wurden die Handys gezückt.

Das Wetter war, wie in allen vorherigen Ausfahrten, mal wieder perfekt, das haben wir uns verdient.

Die Sonne lachte den ganzen Tag, sodass wir die für den angesagten Regen mitgenommenen Schirme wieder einmal als Sonnenschirm umfunktionieren mussten:-).

Nachdem alle eingetroffen waren und eine kurze Einweisung für die Tour bekamen, ging es dann auch zügig los. Die erste Sammelstelle war an der Wuppersperre, wo auch entsprechend tolle Fotos gemacht werden konnten.

Eine Tour mit vielen Kurven, durch die Wälder, Dörfer und an den reifen Kornfeldern über Berg und Tal ging es auf nach Schloss Gimborn (ca. die Hälfte der gesamten Strecke). Alle kamen fröhlich entspannt dort an und freuten sich auf eine Erfrischung bzw. Kaffee und Kuchen in dem dortigen Lokal.

Erfrischt und fröhlich ging es dann auch weiter Richtung Ziel. Abermals fuhren wir durch das schöne (ganz unvoreingenommen, bin ja von hier ;-))



Bergische Land. Wir trafen so ca. um 16 Uhr in Wermelskirchen in dem Lokal Rausmühle ein, wo wir dann in einem separaten Raum, der sehr gemütlich war, das Essen verspeisen konnten, welches wir vorab schon geordert hatten. Alle konnten sich noch austauschen und die gelungene Tour abschließen.

Ein schön an Christine und Rüdiger und bis MORGAN Elke und Wolfgang

Bilder von Claudia & Peter Eisele, Iwona Göbels

Die Bilder auf den letzten Seiten sind von Iwona zum Oldtimer Grand Prix auf dem Nürburgring.

Die Saisonabschlussfahrt, ausgerichtet von Jens Stöver, findet am 16. Oktober statt. Einladung folgt.









Mog-Review

































